



▲「S-cute」第1期メンバー5人

## ご当地アイドル誕生！ まちづくり駅前市場・よかっぺ祭り

八日市場駅前（J T跡地）で10月15日・16日、第2回まちづくり駅前市場が開催されました。15日は、ステージイベントとしてご当地アイドル公開オーディションが行われ、出場した12人の中から第1期メンバー5人が決まり、ユニット名も「S-cute」（エスキュート）になりました。今後は、市の魅力や特産品をPRするため、歌やダンスのレッスンを受け、早ければ年内にもデビューする予定です。

また、16日には、千葉テレビ「おじゃまします！市町村街かどクイズ」の収録が行われ、司会の轟二郎さんとアシスタント

の金杉陽子さんが登場し、会場を訪れた人たちに本市にまつわるクイズを出題していました。なお、この模様は11月4日（金）に放送されます。

同じく16日に八日市場本町通りを中心に行われた第33回よかっぺ祭りは、市内小学生によるみこしはやしパレードを皮切りに、バラエティに富んだお店や催しものが用意され、会場は多くの人でにぎわっていました。



▲轟二郎さん（右端）の軽快な語り口に思わず笑顔



▲野田小によるステージ前での元気な担ぎ

## 静寂の空間に秋のしらべ 飯高檀林コンサート

飯高檀林跡で10月9日、声楽家の田中智子さんとピアニストの米持ゆかさん、金管五重奏団のアンサンブルシャインの皆さんを迎え、飯高檀林コンサートが開催されました。この日は、ふれあいパーク八日市場を出発した里山ハイキングの参加者も来場するなど、約900人がその美しい音色に耳を傾けていました。



きれいな歌声が響き渡る

匝瑳高校女子サッカー部の選手たち



## あこがれの選手たちがやって来た なでしこサッカー教室

東総運動場で10月9日、なでしこリーグ、ジェフユナイテッド市原・千葉レディースと浦和レッドダイヤモンズレディースの試合が行われました。当日の試合運営には、匝瑳高校女子サッカー部員10人がボールパーソンを務め、あこがれのなでしこたちにボールを渡していました。

試合後には、サッカー教室も行なわれ、ミニゲームなどで楽しい汗を流しました。

## 五穀豊穰を祝う 水神社の秋祭り

椿海地区を代表する伝統行事、水神社の秋祭りが10月15日～16日に行われ、地区民総出で五穀豊穰を祝いました。

祭りの最大の見せ場である御神体遷御は16日の午後から行われ、お仮屋を出発した神輿は白装束の若衆に威勢よく担がれ、軽快な囃子の音色に乗って、天狗や侍姿の子どもたちと長い行列を作って神社へ向かいました。



威勢よく担がれる神輿

新登場の下富谷祭りばやし



## 地区民手作り

### ヨイトコ下富谷まつり

下富谷コミュニティセンターで10月2日、地区民手作りのヨイトコ下富谷まつりが開催されました。これは、一昨年に地域住民の親睦などを目的に始まったものです。今年は毎年恒例の芸能発表に加え、この日に向けて新しく制作された「下富谷祭りばやし」が披露されるなど、会場はにぎわいを見せていました。

## 交通事故ゼロを目指し 高齢者交通安全教室

八日市場自動車教習所で9月26日、高齢者を対象にした交通安全教室が開催され、23人が参加しました。これは、全国交通安全運動に合わせて毎年3回行われているもので、この日は交通安全適正診断車「ちとらくん」も登場。シミュレーターを使っての運転・歩行能力診断などが行われ、参加者たちは真剣に取り組んでいました。



「ちとらくん」内で診断を受ける参加者

川辺浜でお浜下りをする十二所神社の神輿



## 澄み渡る空に掛け声ひびく 十二所神社御神幸祭

栄地区で10月9日、十二所神社御神幸祭が行われ、地区民など多くの人たちが参加しました。神輿は担ぎ手によって威勢よくもまれ、川辺浜では「お浜下り」も披露。1年間の五穀豊穰、豊漁、商売繁盛を祈願しました。